



An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	19.01.2010	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Autofreier Tag zwischen Bielefeld und Herford

Text der Anfrage

Am letzten Sonntag, 20.09.2009 fand der erste Autofreie Tag zwischen Bielefeld und Herford statt. Mehr als 50.000 Menschen waren zu Fuß, per Fahrrad oder mit anderen umweltfreundlichen Fortbewegungsmitteln zwischen den beiden Städten unterwegs. Die Resonanz war uneingeschränkt positiv.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

Wie wird der Erfolg des Autofreien Tages vonseiten der verschiedenen Fachverwaltungen eingeschätzt und ist die Wiederholung eines solchen Tages im nächsten Jahr geplant?

gez. Jörg van Norden